



3 年 団 通 信

令和4年7月5日

香川県立三木高等学校

1 ご挨拶

保護者（保証人）の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解・ご支援をいただき、誠にありがとうございます。本校では、学力の向上とともに豊かな人間力を養うために、毎日の挨拶や、清掃、服装を整えること、時間を守ることなどがあたり前にできる生徒を育てたいと考えています。さらに生徒一人ひとりが高い進路目標を掲げ、それを実現できるよう、全職員が一丸となって指導に当たっていきたくと考えています。ご家庭での保護者（保証人）の皆様の温かいサポートが生徒たちにとって大きな励みとなります。なにとぞご協力のほどよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスの影響はまだ続いてはいますが、本年度は可能な範囲で、従来の学校生活のスタイルを取り戻していく予定です。3年ぶりに体育祭や遠足を春に実施し、PTA 総会、公開授業も行いました。引き続き感染症対策に十分留意しつつ、生徒たちにとっては高校生活最後の年ですので、有意義に過ごしてほしいと思っています。

7月14日からは三者懇談が始まります。それぞれの進路実現のために、より具体的な内容を話し合うこととなります。懇談までに、ご家庭でも進路に関して考える機会を持ってください。「進路の手引き」を生徒に配付していますので、ぜひ参考にしてください。進路実現に向けて、これまで以上に家庭と学校の連携が大切だと考えています。どんな些細なことでも、ご相談等ございましたら、いつでもご連絡ください。

2. 新クラスのスタート

3年次生では6クラスに分かれ、少人数制を生かしたきめ細やかな指導を行います。学年目標、クラス目標は次のとおりです。

学年目標	『実行する』 ～進路実現に向けて進もう～		
1組	自律した生活・自立した人間	4組	なんとかなる！
2組	仲間がいるよ!!!!	5組	take five → take off!
3組	最後まであきらめない	6組	継続は力なり ～やり切る～

3 主な学校行事

○体育祭 (4/28)

入学以来初めてこの時期に体育祭を行いました。競技の練習やクラスTシャツの準備等であわただしかったです。当日は天候にも恵まれ、どのクラスも優勝目指して熱戦が繰り広げられました。色とりどりのTシャツが応援に花を添え、クラスの団結も一層強まりました。結果は3年3組が総合優勝を果たしました！



○遠足 (5/12)



あいにくの雨模様でしたが、倉敷で楽しい一日を過ごしました。美観地区で風情を楽しみながらゆっくりショッピングをしたり、おいしいものを食べたりして、日ごろの受験のストレスから少し解放されたかもしれません。高校生活の楽しい思い出の1つになったことでしょう。

○県高校総体壮行会 (5/27)

高校最後の総体です。各部それぞれの思いと目標を持って本番に臨みました。3年間の練習の日々、仲間と頑張ったかけがえのない時間は一生忘れられないものになるはずです。テニス(女子)、陸上競技、水泳の選手が四国大会に進みました。



○第1回人権・同和教育HR (6/3)

「同和対策審議会答申から考える」「公正な採用選考について考える」をテーマに行われました。不合理な差別選考を理解し、自分が直面したときにどう行動すべきか、差別解消に向けてどんな行動ができるかを考えました。

○性教育HR (6/10)

助産師の竹内美由紀様より「自分らしく生きるために」というテーマでご講演いただきました。普段なかなか話せないけれども生きていく上でとても大切な「性」について、あらためて考えるよい機会となりました。



4 今後の主な予定

【7月】

- 4(月)～8(金) 朝の読書週間
- 8(金) 情報セキュリティ学習
保護者のためのサポート講座①
- 14(木)～27(水) 三者懇談
- 20(水) 夏季休業前集会
- 21(木)～29(金) 夏季特別講座

【8月】

- 22(月)～30(火) 夏季特別講座

【9月】

- 1(木) 全校集会
- 9(金)～10(土) 文化祭
- 12(月) (文化祭の)振替休業日
- 20(火)～27(火) 前期期末考査